

Regierungsratsbeschluss

vom 12. Dezember 2022

Nr. 2022/1923

Änderung des Gesundheitsgesetzes (GesG): Zulassung von Leistungserbringern im ambulanten Bereich Botschaft und Entwurf an den Kantonsrat

1. Ausgangslage

Das Departement des Innern (Gesundheitsamt) unterbreitet Botschaft und Entwurf zur Änderung des Gesundheitsgesetzes (GesG): Zulassung von Leistungserbringern im ambulanten Bereich.

2. Beschluss

Die Vorlage wird zuhanden des Kantonsrates beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Vorberatende Kommissionen

Sozial- und Gesundheitskommission
Finanzkommission

Verteiler

Departement des Innern, mit B+E
Gesundheitsamt, mit B+E
Finanzdepartement, mit B+ E
Staatskanzlei (2; Rechtsdienst), mir B+E
Aktuariat Sozial- und Gesundheitskommission, mit B+E
Aktuariat Finanzkommission, mit B+E
Parlamentsdienste, mit B+E
Traktandenliste Kantonsrat